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第１４５回役員会・第６５回経営審議会 議事要録 

 

 
日 時：２０２３年７月２７日（木）１４：００～１４：２０ 

会 場：Microsoft Teamsによるオンライン会議 

出席者：津田理事長、柳井副理事長、古川理事、漆原理事、上江洲理事、中本理事、 

井上委員、瓜生委員、甲木委員、久保委員、小林委員、藤田委員、松永委員 

オブザーバー：中野監事、福田監事、後藤副学長 

 

 

議 案 

１ ２０２３年度第１回補正予算案について 

 

 

 

議案１ ２０２３年度第１回補正予算案について 

＊ 業務費（教育研究活動経費）及び施設・設備整備費の増額について提案。 

上記財源は目的積立金の取り崩し及び施設整備補助金の増額分。 

 

＜質疑応答＞  

 

［委員］ 

  施設整備費の中にトイレ改修工事とあるが、ダイバーシティに配慮したトイレ改修を行うと

いうことか。 

 

［理事］ 

  ダイバーシティに配慮したトイレは「みんなのトイレ」としてすでにいくつか設置している

が、今回のトイレ改修工事は老朽化に伴うものである。 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし。 

 

 

 

報告 大学改革支援に関する助成金の選定結果について（※次第書には記載なし） 

＊ （独）大学改革支援・学位授与機構の補助事業である令和５年度大学・高専機能強化支援事

業（学部再編等による特定成長分野への転換等に係る支援）に本学が選定されたことを報告。 

 

＜質疑応答＞  

 

［委員］ 

  この補助事業には、多くの大学が選定されており、隣の山口県の公立大学も複数選定されて

いる。今後、情報系学部の増加により、これらの大学と競合関係となるため、この事業を推進

するにあたり、どのようにして優秀な学生を早期に獲得していくかということを考えていく必

要がある。 

 

［委員］ 

  今後、全国で情報系学部が増加することで競争が増す中で、学部の設置認可申請を進めるこ

とになる。教員のリストアップなどが必要となってきたりするので、多方面から協力していき

たい。何かあれば適時、情報を流していただきたい。 
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［副理事長］ 

  今後、情報系学部はかなり競争が激しくなってくる。その中で、２年半前後で新学部の立ち

上げを行っていくことになるが、本学の特色を出していき、学生を獲得していきたい。各委員

には、色々なアイディアをぜひご教示いただきたい。 

 

［理事長］ 

  本件は北九州市の町おこしにもうまく繋がっていくことを期待している。 

 

 


